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Zusammenfassung


Eine Radioligandentherapie (RLT) mit Lutetium-177 markierten Inhibitoren des Prostataspezifischen Membranantigens (177Lu-PSMA) erfolgt bei Patienten mit metastasiertem kastrationsrefraktären Prostatakarzinom (mCRPC) und fehlender Therapiealternative. Die RLT wird an deutschen Universitätsklinika seit 2013 im Rahmen der Ausübung der ärztlichen Heilkunde angeboten. Diese Konsensusempfehlung gibt Orientierung für die Durchführung einer RLT mit 177Lu-PSMA-617. Sie wurde im Rahmen einer Expertenrunde der Deutschen Gesellschaft für Nuklearmedizin (DGN) im Dezember 2015 erarbeitet und enthält Empfehlungen zu Indikationsstellung, Voruntersuchung, Therapieablauf, Begleittherapie, Dosimetrie und Nachsorge. Die Konsensusempfehlung dient der Information des beteiligten medizinischen Personals und zielt auf eine Harmonisierung der Therapieabläufe sowie eine Verbesserung der Qualität der medizinischen Versorgung des einzelnen Patienten.




Summary


Radioligand therapy (RLT) using 177Lu labelled inhibitors of the prostate-specific membrane antigen (177Lu-PSMA) is performed in patients with metastatic castration-resistant prostate cancer (mCRPC) after exhaustion of other options. German University Clinics offer RLT since 2013 on a compassionate use basis. The present consensus document includes recommendations for RLT with 177Lu-PSMA-617. These consensus statements were developed by an expert panel formed by the German Society of Nuclear Medicine (DGN) in December 2015. Statements include recommendations for indication, baseline tests, therapy protocol, concomitant therapy, dosimetry, and follow-up. Consensus recommendations aim to inform the attending medical staff, standardize 177Lu-PSMA-617 RLT, and improve quality of individual patient care.
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